

EN CALDAS, TRES EQUIPOS MÁS TIENEN CERTIFICACIÓN DE BÚSQUEDA Y RESCATE URBANO NACIONAL

- 120 los voluntarios de Bomberos Chinchiná, Cruz Roja y Defensa Civil seccional Caldas, hacen parte de los grupos livianos certificados.
- UNGRD en su compromiso por fortalecer las capacidades del país, mantiene los procesos de acreditación bajo las metodologías de INSARAG



Manizales, Caldas, 25 de octubre de 2018 (@UNGRD). Reconocidos ahora como COL14, COL15 y COL16, el país cuenta ahora con tres nuevos grupos de búsqueda y rescate urbano nacional en el departamento de Caldas, los cuales recibieron hoy la acreditación por parte de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, luego de pasar los procesos de documentación y ejercicios prácticos para obtener esta certificación.

Los grupos que son de categoría liviana, están compuestos por 120 voluntarios de Bomberos Chinchiná y las seccionales Caldas de la Cruz Roja y la Defensa Civil Colombiana. El proceso de acreditación tardó 14 meses en donde a través de esquemas rigurosos y ejercicios de preparación lograron obtener esta acreditación que se enmarca en una de las líneas básicas de respuesta a emergencias.

"Hoy certificamos 3 grupos USAR COL a nivel liviano de 3 entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, con lo cual fortalecemos la respuesta que puede dar el Sistema ante cualquier situación de emergencia a nivel país y generamos mayores condiciones de seguridad para las poblaciones. Esperamos continuar con este proceso de seguir fortaleciendo la capacidad de respuesta de las regiones y por ende construyendo país" afirmó, Guillermo Escobar, Subdirector de Manejo de Desastres de la UNGRD, y delegado de la dirección general para la entrega de las certificaciones.

Este proceso Nacional de Búsqueda y Rescate es estricto, riguroso, y se encuentra como acción líder en las Américas y el mundo. Junto a otros países, Colombia ha liderado este proceso para garantizar eficiencia en la atención en un desastre. El SNGRD viene trabajando estratégicamente en tener Equipos de Búsqueda y Rescate Urbano conformado por mujeres y hombres técnicamente capacitados para actuar en espacios complejos en una emergencia y desastre en nuestro país.

Estos procesos de acreditación de Equipos Nacionales de Búsqueda y Rescate Urbano, son una iniciativa reciente en el marco de INSARAG que cogió fuerza tras el terremoto de Ecuador en 2016, en donde el 98% de los rescates efectivos fueron realizados por equipos nacionales.